



DIRECTION
GÉNÉRALE
DE L'AVIATION CIVILE

Member des Joint Aviation Authorities

JOINT TECHNICAL STANDARD ORDER AUTHORISATION

Numéro : F.O. 112

Number

Conformément à la réglementation nationale en vigueur et dans les conditions indiquées ci-après, la Direction Générale de l'Aviation Civile en accord avec les procédures JAA concernant les autorisations JTSO atteste par le présent certificat que

Pursuant to the national regulations for the time being in force and subject to the conditions specified below, the Direction Générale de l'Aviation Civile in accordance with JAA procedures for JTSO Authorisation hereby certifies

ELTA
14 Place Marcel DASSAULT
B.P. 48
31702, BLAGNAC CEDEX
France
(POA F.G.029 du 15/12/98)

est autorisé d'identifier les articles ci-dessous par le(s) marquage(s) JTSO indiqué(s) pour :
is authorised to identify the following article(s) with the indicated JTSO marking(s) for :

<u>Modèle</u>	<u>P/N</u>	<u>Désignation/JTSO</u>
ADT 406 AP	01N6591 (x)(x)	RBDA tri-fréquences Auto. Portable et Survie Portable & Survival tri-frequency automatic ELT JTSO-2C91a, JTSO-2C126
ADT 406 AP	02N60051 (x)	Support Mounting Bracket JTSO-2C91a, JTSO-2C126
ADT 406 AP	02N69004 (x)	Antenne fouet Whip Antenna JTSO-2C91a, JTSO-2C126

(DDP N° 02E68871 du 03/03/03)

CONDITIONS :

1. Le détenteur de cette autorisation JTSO ne peut identifier son équipement avec ce marquage JTSO s'il n'est plus en conformité avec la réglementation française ou les procédures JAA concernant les autorisations JTSO.

The JTSO Authorisation Holder cannot identify an article with this JTSO marking if he does not remain in compliance with the French regulation or with JAA procedures for JTSO Authorisation

2. Sous réserve de satisfaire à la condition précédente, cette autorisation reste valide sauf si elle a été restituée, suspendue ou retirée.

Subject to compliance with the foregoing condition, this approval shall remain valid unless the approval has been surrendered, suspended or revoked.

Date d'émission : 29-avr-03

Date of issue



L'Ingénieur en Chef de l'Armement
Chef du Bureau Mesure, hélices et équipements
Ministre chargé de l'Aviation Civile

Frédéric Facegaltier
Frédéric FACEGALTIER